

Descripción del caso (Testimonio escrito presentado por la madre):

Zulema Bendersky no vivía entonces con su madre. La visitó el 10 de junio de 1976 a las 20:00. Cuando se despidió dijo que llamaría al día siguiente, pero no lo hizo. Desde entonces la madre no supo nada más de ella. La madre supuso que la hija había pasado a la clandestinidad o que se escapó del país porque era miembro de una organización clandestina. Al no haber recibido durante varios días ninguna noticia suya o de la organización donde activaba, comenzó a buscarla y se dirigió a organizaciones de personas que buscaban a sus hijos desaparecidos.

Hoy vive en Córdoba pero aparentemente el caso ocurrió en Paraná. Zulema Bendersky era nativa de Basavilbaso en la provincia de Entre Ríos.

Acciones realizadas a nivel internacional para encontrar a Zulema Bendersky:

Apelaciones a las embajadas de Israel y Estados Unidos.

Testimonios sobre el hallazgo de Zulema Bendersky:

No hay.